

## Journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes : l'AMSME de nouveau à l'honneur



L'Association Mauritanienne pour la Santé de la Mère et de l'Enfant (AMSME) de nouveau mise à l'honneur. C'était à l'occasion du lancement des activités commémoratives de la Journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes, un événement placé sous le haut patronage de la **Première Dame, Dr. Marième Mohamed Fadel**. Au cours de la cérémonie, la Première Dame a remis à la **présidente de l'AMSME, Zeinabou Taleb Moussa**, un financement destiné à soutenir les survivantes de violences sexuelles.



Ce geste symbolique qui a pour objectif de soutenir les survivantes de violences sexuelles, marque une reconnaissance des efforts déployés par l'association pour améliorer les conditions de vie des femmes victimes de ces atrocités. En effet, l'AMSME se distingue non seulement par son action sur le terrain, mais aussi par sa capacité à mobiliser des ressources et à générer un impact positif au sein des communautés.

L'une des forces majeures de l'AMSME réside dans sa large couverture du territoire national. Contrairement à d'autres organisations, l'AMSME a su établir une présence dans les zones les plus reculées de la Mauritanie, garantissant ainsi que les services essentiels atteignent les femmes et les enfants les plus vulnérables. Cette approche inclusive permet de répondre aux besoins spécifiques de chaque région, tout en tenant compte des réalités socioculturelles locales.

Les programmes mis en œuvre par l'AMSME sont particulièrement pertinents, car ils prennent en compte tous les aspects liés aux droits, aux soins et à la réinsertion sociale des survivantes et survivants de violences sexuelles. En collaboration



avec ses partenaires, l'association travaille à créer un environnement où les victimes peuvent non seulement recevoir des soins médicaux, mais aussi bénéficier d'un accompagnement psychologique et d'une aide à la réinsertion. Ces initiatives visent à restaurer la dignité des survivants tout en les aidant à reconstruire leur vie.

La distinction accordée à l'AMSME par la Première Dame est bien plus qu'un simple honneur, elle représente un engagement renouvelé envers la lutte contre les violences à l'égard des femmes en Mauritanie. En continuant à déployer des efforts sur tout le territoire national et en mettant en œuvre des programmes adaptés aux besoins des victimes, l'AMSME joue un rôle crucial dans la promotion des droits des femmes et de la santé de la mère et de l'enfant. Grâce à des initiatives comme celles-ci, la Mauritanie avance vers un avenir où chaque femme peut vivre librement, sans crainte de violence.

